

Informe de Comisión

Agosto 01 del 2018

Derivado de las actividades que se realizan en la universidad tecnológica de la sierra me permito informarle lo siguiente:

El día 31 de julio del presente año fui Comisionado a trasladarme a la Universidad Tecnológica de la Sierra para llevar alimentos al Campus.

Así mismo comentarle que la salida fue a las 08:00 a.m. de la UTN de Xalisco, Nayarit para así trasladarme a Nayar abastos a recoger los alimentos, posteriormente nos dirigimos al Campus a las 11:00 a.m. llegando a la institución a las 14:00 horas., ya entregado los alimentos regresamos a la Cd. De Tepic, Nayarit a las 16:00 horas llegando a las 20:00 horas del mismo día.

ATENTAMENTE



Miguel Ángel Melendrés Ramos
Comisionado